
Messieurs,

Je n'ai pas pu assister aux 2 grands débats publics de La Baujoire et de la Cité des Congès
pour des raisons d'agenda mais la presse a largement fait l'écho de leurs déroulements.

Compte tenu de la forte présence et du niveau d'agressivité des "contre", je souhaitais
apporter mon soutien dans le camp des "pour" afin que ceux-ci ne soient pas les oubliés
du débat.

Je dirige une PME reprise en 1997, et son nouveau développement tient en grande partie
à l'international, que ce soit en terme de nouvelles sources d'approvisionnement que de
commercialisation. De ce fait, de plus en plus de marchandises sont expédiées par voie
aérienne à partir de Nantes même si nous savons qu'une bonne partie de  l'acheminement
aérien commence à Paris, pour l'instant dans le contexte Nantes Atlantique justement. Il
en est de même des déplacements des collaborateurs et moi-même par avion sur la CEE
ou hors CEE où nous perdons un temps important dans les correspondances.

Si la région PDL veut devenir une région à l'échelle ne serait-ce qu'européenne,
l'implantation de ce nouvel aéroport est une nécessité
vitale.

Quant au choix du site, je fais confiance à ceux qui ont fait un travail de "petites fourmis"
pendant plus de 20 ans.

De toute façon, personne ne voudra de cet aéroport à coté de son jardin ; et ne pas
avancer c'est reculer, alors .....
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